

BELLEVUE LE MONT LA JOMAYÈRE

## L'égalité et les relations filles, garçons : une thématique de travail à Honoré-d'Urfé



■ Les semaines de l'Égalité de Saint-Étienne Métropole, en partenariat avec la Stas, s'intègrent dans le projet d'établissement. Un bus, installé dans la cour de l'école, accueille les élèves. Photo Marc COURBON

Un des axes forts du collège, de sa politique éducative, est la prévention, en particulier pour les 230 élèves de 5<sup>e</sup>, les relations garçons filles et la thématique de l'égalité et toutes ses déclinaisons. Florent Jost, principal du collège, précise : « Cette décision est le résultat d'un diagnostic partagé au niveau de l'établissement sur l'évolution des rapports garçons filles qui nous semblent poser questions et parfois surprennent par certains comportements entre adolescents. En fonction du niveau de la classe, on aborde d'une façon différente les déclinaisons du thème de l'égalité sur les sujets des droits des femmes, des violences conjugales et toutes formes de discriminations physiques ou morales. Un partenariat associatif nous a permis l'espace d'une journée d'organiser des ateliers de travail et de réflexion, animés par des personnes compétentes sur des situations concrètes, pour exemple, une annonce d'offre d'emploi ou les élèves sont interpellés sur le caractère pouvant être discriminatoire. »

**CONTACT** Collège Honoré-d'Urfé, rue Buffon. Tél. 04.77.57.38.58.